



Distrito Málaga Este

EL AUDITORIO CURRO ROMÁN ACOGERÁ EL 9 DE JULIO EL XIX FESTIVAL FLAMENCO 'NIÑO DE LAS MORAS' DE EL PALO

Reunirá a artistas como El Boleco, Laura Román, Niño Chaparro y Miguel Astorga, al cante; Curro de María, Chaparro de Málaga, Antonio Gámez y Francisco Fernández Leal, al toque; y Susana Lupiáñez 'La Lupi' y su cuadro flamenco, bailaora a la que se rendirá también un homenaje

Se enmarca en la apuesta de la Junta Municipal de Málaga Este de apoyar y colaborar en las manifestaciones culturales arraigadas en el distrito

22/06/2022.- El Auditorio Curro Román acogerá el próximo sábado 9 de julio el XIX Festival Flamenco 'Niño de las Moras' de El Palo. El cartel del evento ha sido presentado esta mañana por el concejal del Distrito Málaga Este, Carlos Conde, junto al representante de la Asociación de Vecinos de El Palo y principal coordinador del evento, Francisco Leal.

El recital flamenco comenzará a las 22:00 horas en dicho recinto al aire libre, situado en Avenida Salvador Allende, Playa Virginia, una ubicación que une todavía más este festival con una de las principales señas de identidad del barrio y por ende del distrito: su proximidad al mar. Otra de las características que hacen que se convierta en un evento especial es que el flamenco que se canta es puro y ortodoxo desde sus raíces.

El Festival Flamenco 'Niño de las Moras' está organizado y cuenta con la colaboración de la Junta Municipal de Distrito Málaga Este, Federación Malagueña de Peñas, A.VV. El Palo, Peña El Palustre, Peña Los Bolaos, Peña Madridista y la colaboración especial de la Diputación Provincial de Málaga.

Esta iniciativa se enmarca en la apuesta de la Junta Municipal de Málaga Este de apoyar las manifestaciones culturales arraigadas en el distrito, como la celebración de este festival, de la mano de las asociaciones, peñas y otras entidades implicadas dentro del programa de actividades y eventos 'Verano del Este'. En este sentido, Conde ha destacado la importante labor de la Asociación de Vecinos de El Palo en el desarrollo del mismo. De igual modo, ha recalcado que el Ayuntamiento sigue apostando por todas las citas clave en el calendario veraniego como en el caso de este evento que se ha convertido en un elemento inamovible dentro del Distrito.



Esta edición será presentada por Paco Moreno y actuarán los siguientes artistas: El Boleco, Laura Román, Niño Chaparro y Miguel Astorga, al cante; Curro de María, Chaparro de Málaga, Antonio Gámez y Francisco Fernández Leal, al toque y Susana Lupiañez 'La Lupi' con su cuadro flamenco, al baile; elenco que hará partícipes a los asistentes a esta gala del talento que atesoran.

Además, cabe destacar que este año se va a rendir homenaje a la figura de la bailaora malagueña del barrio de Miraflores de los Ángeles 'La Lupi', que cuenta con una dilatada trayectoria profesional y ha cosechado innumerables premios entre los que destacan los conseguidos en la peña 'La Perla de Cádiz' por Seguiriyas y Alegrías.